

\$412.000 millones en Barrancabermeja hasta septiembre

Voló contratación petrolera en 2019

REDACCIÓN Q'HUBO
Barrancabermeja

El más reciente informe de contratación suministrado por la empresa Colombiana de Petróleos da cuenta de cifras superiores al billón de pesos en lo que tiene que ver con los procesos originados en esta zona del país entre enero y septiembre.

De hecho, según los datos suministrados, **Ecopetrol** adquirió bienes y servicios por \$602.000 millones en la Regional Central (compuesta por 8 departamentos) y abrió nuevos mercados para sus proveedores en otras zonas donde tiene operación,



EL DATO

En septiembre, el 87,7% de las ocupaciones laborales fueron de personas oriundas de la región.

por \$540.000 millones más.

Explicó la estatal petrolera que para el caso de Barrancabermeja, la contratación alcanzó los \$412 mil millones en los primeros nueve meses de año, lo cual corresponde a más del 35% del total.

Sobre este particular, la jefe de Abastecimiento de

Ecopetrol en la Regional Central, Claudia Yovana Contreras, señaló que más de la mitad de esta contratación se ejecutó en las áreas de la Región Central donde la compañía tiene operaciones.

“De forma paralela, la compañía continuó fortaleciendo a sus proveedores de la Regional Central mediante la estrategia de ‘exportación local’.

“Esta les permitió a los empresarios locales ofrecer sus bienes y servicios en otras zonas donde tiene operación la compañía por un total de \$540.000 millones.

“Desde Bucaramanga los contratos hacia otros destinos ascendieron a \$293.000 millones, desde Barrancabermeja a \$70.000 millones y desde Floridablanca a \$41.000 millones, entre los principales orígenes”.

Finalmente, se conoció que las empresas aliadas celebraron contratos comerciales con terceros por un valor de \$447.000 millones, de los cuales el 42% (\$188.000 millones) fueron con proveedores locales de la Regional Central.



La mano de obra local sigue siendo uno de los temas al cual se le da prioridad cuando de contratar se trata, según el informe de la estatal./FOTO:ARCHIVO

Mano de obra local

Otro de los asuntos consignados en el informe de contratación de enero a septiembre tiene que ver con la mano de obra.

La compañía informó que solo en el noveno mes del año la Regional Central, a través de sus empresas contratistas, generó el mayor número de

ocupaciones del país.

Se registró, según los datos de la estatal, un total de 14.981 vinculaciones laborales, de las cuales el 87,7% (13.152 plazas) fue mano de obra local.

“Del total de la mano de obra no calificada (6.154), el 96% fue mano de obra de la localidad donde se desarrolla el proyecto, y del total de

la mano de obra calificada (8.827), el 82% también fue local.

Ecopetrol continúa aportando con oportunidades laborales, al progreso y desarrollo de las regiones donde opera”, explicaron voceros de la compañía colombiana de Petróleos.

EXPORTACIÓN LOCAL

De acuerdo con las declaraciones de la jefe de Abastecimiento de Ecopetrol en la Regional Central, Claudia Yovana Contreras, la estrategia denominada ‘exportación local’ consiste en que los contratistas locales sean contratados para ejecutar trabajos en otras regiones del país. “A través de este modelo los contratistas de Ecopetrol hicieron negocios por \$83.000 millones con los empresarios oriundos de esta zona. Se beneficiaron empresarios locales de Bucaramanga, Funza, Cota, Barrancabermeja, Girón, Tibú y Cúcuta, entre otros”, precisó Ecopetrol.

LA CIFRA

8

departamentos componen la Regional Central de Ecopetrol, entre ellos Santander.

A toda máquina

La preparación del equipo femenino de fútbol que representará a Barrancabermeja en el Torneo Nacional de esta disciplina que se desarrollará en el próximo mes de diciembre no para. De la mano del licenciado Roy Davidson, estas niñas continúan el trabajo duro, para acoplarse a la idea de juego del ‘profe’. Davidson no solo acompaña y lidera este proceso, sino que motiva y apoya a cada una de las jugadoras para dejar el nombre de nuestra ciudad en alto.



Ronda de muerte

Cuatro partidos se jugarán hoy, correspondientes a la Ronda de Muerte del Torneo de Minifútbol que se desarrolla en la cancha Polipolvo. La programación empezará a las 4.00 p.m., con el juego entre Yusiam vs. Real Amistad. A segunda hora chocarán los equipos de City, vs. Eléctricos, en una de las llaves vibrantes del certamen. Más tarde harán lo propio las escuadras de Chicó FC vs. Miraflores, y cerrarán la jornada los conjuntos de Combo de Toño vs. Nikkos, en la cancha de El Campín.

